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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

énergie nucléaire
Question écrite n° 96317

Texte de la question

M. Francis Hillmeyer attire l'attention de Mme la ministre de l'environnement, de l'énergie et de la mer, chargée
des relations internationales sur le climat sur la présentation récente du rapport annuel de l'Autorité de sûreté
nucléaire. En effet, outre le fait que la centrale alsacienne doyenne du parc d'EDF présente la meilleure qualité
d'exploitation, « le gendarme du nucléaire » a déploré l'insuffisance de ses effectifs pour mener son large
éventail de missions -dont celle de la sûreté. Aussi, il lui demande quelles suites elle entend donner à cette
demande d'augmentation des effectifs de l'ASN de 1 000 à 1 200 personnes.
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